

Question écrite de M. Roger Deneys et Mme Virginie Keller Lopez, du 13 octobre 1999: «Produits genevois «bio» lors des réceptions et autres vins d'honneur organisés par la Ville de Genève».

Bien qu'ayant récemment eu l'occasion de recevoir une réponse - évasive - concernant l'offre de vins genevois «bio» lors des réceptions et autres vins d'honneur organisés par la Ville de Genève, nous aimerions savoir:

- quelle est la dernière réception organisée par la Ville de Genève (date, lieu) au cours de laquelle du vin «bio» genevois a été offert;
- ce que compte faire le Conseil administratif - sûrement conscient du rôle positif de l'agriculture biologique dans le développement durable - pour promouvoir l'offre de produits biologiques genevois, tels que vins ou légumes, lors des réceptions et vins d'honneur qu'il organise;
- ce que compte faire ce même Conseil pour s'assurer que les fournisseurs (traiteurs, etc.) avec lesquels il travaille s'approvisionnent en produits biologiques;
- ce que compte faire ce même Conseil pour offrir également - et dans la mesure du possible - des produits issus du commerce équitable (Max Havelaar, Magasins du Monde, etc.) lors desdites réceptions, dans la mesure où l'utilisation de ces produits est une manière très concrète de soutenir les petits producteurs des pays en voie de développement.